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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD 

ACTA No. 39 de 2010 
28 de octubre de 2010 

 
HORA: 8:45 a. m.  
LUGAR: Decanatura Facultad de Ciencias y Educación. 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 
SI NO 

BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ  
Decano de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

CARLOS  ORLANDO OCHOA CASTILLO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

DORA INES CALDERON 
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JOSÉ EUGENIO CELY FAJARDO  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

LUCIA PINTO MANTILLA 
Representante de Profesores 

X   

GERMAN ANTONIO MUÑOZ GONZÁLEZ 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y 
Autoevaluación 

X   

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP 

 X  

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
 
 
2.  Consideración Actas No.37 y No.38.   
 
Aprobadas previa incorporación de sugerencias por parte de los consejeros. 
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3. INFORMES 
 
3.1 Informe Decanatura 
 
Registros de notas. El señor Decano informa que la Facultad de Ciencias y Educación 
ha sistematizado hasta el momento un 98% del registro parcial correspondiente, lo que es 
significativo, ya que algunos de los profesores no recibieron con agrado el hecho de tener 
que evaluar los alumnos periódicamente y así mismo registrar la nota parcial de manera 
oportuna, como mecanismo eficaz para conocer desde el comienzo del semestre la 
situación académica del estudiante. 
 
Criterio entrevista para alumnos nuevos 2011-1. En relación con la entrevista, el señor 
Decano informa que ya salió el Acuerdo aprobado por Consejo de Facultad, el cual debe 
rotarse entre los coordinadores para que ellos atiendan los lineamientos correspondientes 
para la buena realización de este proceso. Se espera que arroje resultados satisfactorios, 
dadas las condiciones de ingreso de los aspirantes a la facultad en los últimos años y el 
nivel de deserción tan alto. En cuanto a la parte que define a cuáles estudiantes se les 
debe hacer entrevista, se aclara que en el Acuerdo quedó estipulado que se realizará la 
entrevista a todos los estudiantes preseleccionados según puntaje del ICFES. Este 
planteamiento por decisión unánime del Consejo no se modifica por el momento. 
Importante realizar reunión con coordinadores para consolidar proceso de entrevista. 
 
Varios: 
 

 A partir del próximo semestre el ILUD se va a responsabilizar de la segunda lengua 
aprobada por el Consejo Superior Universitario. Esta decisión da garantía de 
centralidad y calidad, lo cual implica que muchas clases se darán en esta sede 
pero los estudiantes las podrán tomar en cualquier parte del ILUD.  

 Se propone incluir una lengua indígena como segunda lengua, de las que tengan más 
cobertura. Otras lenguas incluidas son: mandarín, italiano, francés, alemán, portugués.  

 Hubo la visita de pares académicos a la Licenciatura en Educación Básica con 
énfasis en Matemáticas, muchos aspectos fueron considerados positivos pero hay 
consideraciones a tener en cuenta: Infraestructura, biblioteca, espacio para 
estudiantes y profesores, hubo crítica a lo curricular, académico y pedagógico. Los 
pares señalaron que es necesario tener en cuenta y considerar que no es muy claro el 
lugar que ocupa el saber matemático en la propuesta curricular. 

 Se manifestó la necesidad urgente de llevar a la comunidad académica la discusión en 
relación con: Tipo de educación de la que se habla, atendiendo al último Decreto del 
MEN. Es necesario hacer reflexión sobre las profesiones en el campo de la educación. 
Se reiteró la necesidad de contar con una dirección académica de acreditación en la 
universidad y en la Facultad, que sea orgánica, que tenga condiciones para trabajar 
este tema, que proponga y oriente las reflexiones sobre responsabilidad vs trabajo (el 
compromiso no solo del coordinador). Se requiere una estructura orgánica en este 
aspecto, lo que conlleva a lineamientos curriculares, competencias, planes de estudio, 
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de procesos de trabajo metodológicos y práctica docente, planteado desde la 
Facultad. La próxima sesión se presentará propuesta de proyecto de Facultad.  

 La política de TIC’s y aprendizaje se debe replantear sólidamente, los lineamientos, 
apropiaciones, usos y prácticas académicas. Apoyo a los profesores Ruth Molina y 
Antonio Quintana en este proceso, se sugiere dar una plaza docente más para este 
trabajo a la Especialización en Educación en Tecnología. 

 Sobre el tema de Adiciones y cancelaciones se van a realizar antes del inicio de 
semestre, lo que quiere decir que antes del 1 de febrero y antes del 1 de agosto los 
estudiantes deben haber hecho este proceso. 
 

 Modalidades de Grado para postgrados. La docente Blanca Bojacá representa a la 
Facultad para trabajar propuesta de reglamento y sistema de postgrados. Esperamos 
poder agendar en las próximas sesiones. 

 
3.2 Informe de Secretaria Académica 
 
Concurso docente 2010-2:  

 
Perfil Estado actual Siguiente paso 

705: Pedagogía Infantil En proceso Prueba oral programada para el día 8 de 
noviembre de 2010. 

706: Educación Artística En proceso La prueba oral no se puede realizar antes del 2 
o 3 de diciembre ya que uno de los jurados 
estará todo noviembre fuera del país. Hasta 
ahora la fecha más probable es el 9 de 
diciembre. 

707: Infancia y Sociedad En proceso La prueba escrita se ha programado para el 2 
de noviembre, la prueba oral, para el día 10 de 
noviembre. 

713: Físico-química En proceso  El día 27 de octubre, fueron publicados los 
resultados finales y estamos en tiempos de vía 
gubernativa hasta el día 4 de noviembre. 

 
ESTADO PERFILES DESCRIPCIÓN 

En proceso 705 Pedagogía Infantil 
706 Educación Artística 
707 Infancia y Sociedad 
712 Pedagogía y Contexto 
713 Fisicoquímica 

 

Finalizados 712 Pedagogía y Contexto 
 
713 Físico-Química 
 
714 Física computacional o Uso de 
Tics en la Enseñanza de la Física 
 
715 Comunicación Literatura y 

GANADORES 
 
712: ANDRÉS FERNANDO 
CASTIBLANCO ROLDÁN. 
 
713: JAVIER ALONSO PÉREZ 
CUBIDES 
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Educación 
 
719 Matemáticas 
 
Total finalizados (hasta ahora) 5 

714: JULIAN ANDRÉS 
SALAMANCA. 
 
715: CARLOS FAJARDO 
FAJARDO. 
 
719: VERÓNICA CIFUENTES 
VARGAS. 

 

 Caso del estudiante Wilmer Winston Medina Collante, en proceso de grado: El 
estudiante terminó plan de estudios, realizó el seminario de actualización y formación 
avanzada en el Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis 
en Ciencias Sociales; el alumno sustentó y aprobó su trabajo de grado; el recibo de 
pago del semestre 2000-1 no aparece en la carpeta académica (Valor $37.000) ni en 
la tesorería de la Universidad; los demás recibos y los demás requisitos se 
encuentran en estado satisfactorio; el alumno ha manifestado que Él pagó 
oportunamente el semestre en mención y que por tal razón pudo oficializar matrícula 
para lo cual se le exigió presentar dicho recibo. 
 
CONCLUSION.  El Consejo de Facultad considerando que: 
 

 El alumno surtió y culminó un proceso de manera continua;  

 Que el  alumno oficializó matrícula del mencionado semestre;  

 Que existe, aparentemente, un descuido administrativo en áreas como tesorería y 
proyecto curricular al no aparecer recibo de pago y 

 Que existen normas como la ley 962 de 2005 (artículos 11 y 12 que modifican 
artículos 14 y 34 del  decreto 2150 1995 que establecen la prohibición de exigir 
“comprobación de pagos por hechos anteriores” y…”la prohibición de la exigencia de 
comprobantes o documento que acrediten el cumplimiento de una actuación 
administrativa agotada, cuando en curso suponga que la anterior fue regularmente 
concluida” ; y 

 En razón de la presunción de “buena fe” en relación con lo afirmado por el estudiante,  
 
DETERMINÓ que este caso debe ser resuelto favorablemente para el estudiante, y 
en consecuencia este Organismo autoriza realizar a la mayor brevedad posible los 
trámites pertinentes para la obtención de su grado.  
 

 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
4.1 MARIA ELVIRA RODRIGUEZ LUNA, Coordinadora Maestría en Pedagogía de la 
Lengua Materna, teniendo en cuenta las tareas encomendadas en reunión de 
coordinadores, remite proyecto del aviso de prensa de los proyectos curriculares de 
postgrado para ponerlo en consideración y respectiva publicación. 
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RTA. Autorizado, previa incorporación de ajustes que determine la Decanatura. Enviar a 
Decanatura para trámite. 
 
4.2 FRANK MOLANO CAMARGO, Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aval para convocar a 
consulta estudiantil para la elección de los dos representantes estudiantiles al 
Consejo Curricular, lo anterior por vencimiento del periodo estipulado. 
 
RTA. APROBADO. 
 
4.3 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite con aval para aprobación 
solicitud de periodo de gracia para la entrega del trabajo de grado de la estudiante 
NATALY DAZA BEJARANO en razón a problemas de salud y tratamiento psicológico, lo 
anterior para  asignación de jurados y fecha de sustentación. 
 
RTA. APROBADO. 
 
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
5.1 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular de Licenciatura en 
Química, da respuesta a comunicación Cons-CFCE-35-11-2010, SEGUIMIENTO A CASO 
A35, casos 7,1 a 7,5. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
5.2 Copia de respuesta a oficio FCUE-290-2010 de ALEJANDRO MCNEIL 
FERNANDEZ, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Inglés a JOSE EUGENIO CELY FAJARDO, Coordinador Unidad de Extensión, 
SEGUIMIENTO DE CASO A3. 
 
Generalidades: 
 

 El coordinador del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Inglés no puede manejar los recursos libremente, el Decano es el  
ordenador del gasto y/o en su defecto el señor Rector. 

 Se continúa tratando un tema de Facultad como un tema únicamente de coordinación. 
¿Quién debe velar porque el desarrollo de los seminarios sea el correcto? ¿Quién 
ordena la inversión de los recursos de extensión, según la norma? La Unidad de 
Extensión, ¿Qué papel juega en la ejecución y aprobación de inversión de recursos 
por extensión? 

 Se recomienda intervenir ese proceso administrativo del seminario de inglés, recordar 
al coordinador que esos seminarios son coordinados por la Unidad de extensión; la 
unidad de extensión dará directrices a seguir en materia administrativa y académica. 
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 Es obligatorio concluir la situación del seminario anterior, antes de autorizar la 
apertura de otro seminario del programa de Inglés.   

 
DECISION. El Consejo de Facultad Aprobó solicitar a la Unidad de control interno revisar 
de manera inmediata el desarrollo y proceso administrativo  del seminario en el Proyecto 
Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, con fundamento en 
los antecedentes ya conocidos y las continuas fallas que aparentemente se siguen 
presentando. 
 
5.3 LEONARDO GOMEZ PARIS, Secretario General, en respuesta a requerimiento 
invitación del Consejo de Facultad a los candidatos a la consulta para la designación de 
Rector, solicita que a través de los coordinadores se invite a toda la comunidad, 
SEGUIMIENTO DE CASO A35.  
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
6. SYLLABUS 
 
Enviar circular a los coordinadores aclarando que en  la estructura del Syllabus se optó 
por la categoría de competencias porque así lo establece la Resolución 035 de 2006 y el 
Acuerdo 09 de 2006, artículo 4.  
 
A Coordinación de Currículo como estrategia de trabajo continúo, solicitar que se posibilite  
un espacio entre Esa coordinación y los coordinadores para aclarar inquietudes y 
retroalimentar estrategias relacionadas con la transición al programa de créditos, sus 
competencias y sus alcances. 
 
6.1 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Especialización en Educación y Gestión 
Ambiental, en respuesta a Cons - CFCE-31-03-2010 solicita se amplíe el plazo para la 
entrega de los nuevos formatos Syllabus hasta el 15 de diciembre en razón a lo expuesto 
en la comunicación. 
 
RTA. AVALADO. Remitir al Comité de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad 
junto con los demás  para revisión e identificar si se ajustan al formato. 
 
6.2 FERNANDO ARANGUREN DIAZ, Coordinador Proyecto Curricular Maestría en 
Comunicación-educación, en respuesta a Cons-CFCE-31-03-2010 remite los formatos de 
Syllabus e informa que hacen falta algunos formatos que oportunamente hará llegar. 
 
RTA. Remitir al Comité de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad junto con los 
demás  para revisión e identificar si se ajustan al formato. 
 
6.3 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, en respuesta a Cons- CFCE-31-03-2010 remite entrega parcial de 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 39 de 2010 

28 de octubre de 2010 

 

Página 7 de 11 

los formatos de Syllabus correspondientes dada la cantidad de espacios académicos y la 
importancia que ha significado. 
 
RTA. Remitir al Comité de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad junto con los 
demás  para revisión e identificar si se ajustan al formato. 
 
 
7. SOLICITUD EGRESADOS 
 
7.1 DIANA PAOLA GOMEZ ARIZA y SANDRA MILENA GUTIERREZ, Egresadas 
Licenciatura en Física, solicitan se evalúe la posibilidad de publicar el documento 
resultado del Trabajo de Grado "Conceptos y principios físicos involucrados en un 
accidente de tránsito tipo atropello para la elaboración de una cartilla que sirva como 
fuente de consulta a los diferentes entes judiciales". 
 
RTA. Solicitar al Consejo Curricular el concepto académico en torno a la viabilidad de 
dicha publicación en coherencia con las líneas de acción del Proyecto y de la Facultad, 
así mismo solicitar por intermedio del Consejo Curricular se requiera el mismo concepto a 
los jurados y al director del Trabajo de Grado.  
 
 
8. ASIGNACION O. P. S. 
 
8.1 RUTH MOLINA VASQUEZ, Coordinadora Especialización en Educación en 
Tecnología, en desarrollo de las Políticas para Educación en Tecnología de la Información 
y la Comunicación, solicita asignación de una OPS para el año 2011, para administrar, 
diseñar y desarrollar las aulas virtuales de la Facultad en la plataforma MOODLE. 
 
RTA. Remitir a Decanatura. 
 
 
9. AVAL  
 
9.1 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, remite con aprobación para aval participación de los docentes LUIS 
FERNANDO VILLARRAGA, LUIS ALEJANDRO MASMELA CAITA, LUIS ORIOL MORA 
y GABRIEL CORDOBA SUAREZ en el evento International Conference on Applied 
Mathematics and Informatics -ICAMI, a realizarse en la Isla de San Andrés, del 28 de 
noviembre al 3 de diciembre de 2010 – a La Universidad participa en el Comité 
Organizador.  
 
RTA.  Avalado para efectos de participación académica en el marco de la Convocatoria 
de Movilidad Nacional o Internacional que actualmente cursa en el Centro de Bienestar 
Institucional, y que dicha instancia defina la posibilidad del respectivo apoyo económico. 
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9.2 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, remite con aprobación para aval solicitud del estudiante PEDRO 
FERNANDEZ ESPINOSA en el evento International Conference on Applied Mathematics 
and Informatics-ICAMI, a realizarse en la Isla de San Andrés, del 28 de noviembre al 3 de 
diciembre de 2010 
 
RTA.  Avalado para efectos de participación académica en el marco de la Convocatoria 
de Movilidad Nacional o Internacional que actualmente cursa en el Centro de Bienestar 
Institucional, y que dicha instancia defina la posibilidad del respectivo apoyo económico. 
 
9.3 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite para aval solicitud del estudiante IVAN YECID FORERO 
SANDOVAL para participar como ponente en el V Encuentro Regional de Física, a 
realizarse en la ciudad de Cartagena de Indias, noviembre 24 al 26 de 2010. 
 
RTA.  Avalado para efectos de participación académica en el marco de la Convocatoria 
de Movilidad Nacional o Internacional que actualmente cursa en el Centro de Bienestar 
Institucional, y que dicha instancia defina la posibilidad del respectivo apoyo económico. 
 
 
10. RECURSOS BENEFICIO INSTITUCIONAL 
 
10.1 JOSE EUGENIO CELY FAJARDO, Coordinador Unidad de Extensión de la 
Facultad, solicita se realice propuesta para la destinación de los recursos por concepto de 
beneficio institucional de los convenios liquidados a la fecha, con el fin de remitirla a la 
Oficina Asesora de Planeación y Control para posterior aprobación del Consejo Superior 
Universitario. 
 
RTA. Remitir circular a coordinadores. 
 
11. INSTITUCIONALIZACION 
 
11.1 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite con aval solicitud de 
institucionalización del semillero de investigación "SEMILLERO DE CREACION 
MULTIMEDIAL". 
 
RTA. Remitir a Comité de investigaciones. 
 
11.2 OMER CALDERON, Coordinador PAIEP, remite con aval solicitud de 
institucionalización del semillero de investigación “PROINDIS”. 
 
RTA. Remitir a Comité de investigaciones. 
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12. ADICION EXTEMPORANEA DE ASIGNATURA 
 
12.1 EDGAR RICARDO LAMBULEY ALFEREZ, Vicerrector Académico, remite oficio 
PCSC-2010-220 del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis 
en Ciencias Sociales, con el que requieren aprobación adición extemporánea de la 
asignatura Tendencias de Investigación II para el estudiante JOSE LUIS BELTRAN 
CAMARGO. 
 
RTA. Se aprueba por razones de fuerza mayor. No hay respuesta ni documento en físico 
y digital 
 
 
13. COMITE DE EXTENSION 
 
13.1 JOSE EUGENIO CELY FAJARDO, Coordinador Unidad de Extensión de la 
Facultad, presenta a consideración proyecto de acuerdo por el cual se reglamenta la 
conformación del Comité de Extensión, solicitud de aval para designación de 
representantes y solicita al Decano designar un profesor de planta como interventor 
y un representante de los estudiantes de la Facultad. . No hay respuesta ni documento 
en físico y digital 
 
RTA. Se aprueba modificación en cuanto a la designación de dos representantes de 
pregrado y dos de postgrado. 
 
Se institucionalizó que todo proyecto de extensión ingrese primero por el comité de 
Extensión de la Facultad, antes de ser aprobado por el Consejo de Facultad, por 
conocimiento y demás, para seguir el  trámite. 
 
En cuanto al proceso de Reforzamiento de la infraestructura en la sede Macarena A, se 
requiere que alleguen al Consejo de Facultad, las licencias de construcción, las escrituras 
y la logística que acompañara el proceso. 
 
Dora Inés Calderón informa: La reunión de grupos de Investigación  no tiene apoyo del 
CIDC, pregunta si se mantiene la reunión de semilleros o no. Se mantienen en espera de 
una adición presupuestal que le harán a la Facultad. 
 
 
14. POSTULACION A MENCION MERITORIA 
 
14.1 DORA INES CALDERON, Presidente Comité de Investigaciones de la Facultad, 
remite resultado de evaluaciones de Trabajos de Grado de las estudiantes GINNA 
ESMERALDA URIBE SILVA y CATALINA MARCELO DIAZ. 
 
RTA. Informar al Proyecto y a las estudiantes.  
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14.2 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura 
en Química, remite para evaluación Trabajo de Grado de la estudiante DEISY CAROLINA 
RODRIGUEZ LANCHEROS postulada para mención meritoria. 
 
RTA. Remitir a Comité de Investigaciones. 
 
 
15. NO RENOVACION DE MATRICULA, RETIRO VOLUNTARIO y RETIRO 
DEFINITIVO 
 
15.1 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, remite con aval para aprobación solicitudes de retiro voluntario, No 
renovación de matrícula y Retiro definitivo de 12 estudiantes. 
 
RTA. Aprobados retiros voluntarios y definitivos según el caso. 
 
15.2 ADRIANA PERILLA PARIS, Trabajadora Social Bienestar Institucional, remite para 
consideración solicitud de la estudiante YENNIFER LOPEZ FAJARDO de Licenciatura en 
Física quien requiere aprobación retiro voluntario extemporáneo. 
 
RTA. APROBADO. 
 
15.3 GREIS YANETH MORENO MIRA, Estudiante Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Inglés, solicita aprobación Retiro voluntario por los motivos expuestos. 
 
RTA. APROBADO. 
 
15.4 OSCAR CAMILO BELTRAN LEON, Estudiante Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación Retiro voluntario por los motivos 
expuestos. 
 
RTA. APROBADO. 
 
15.5 NATHALY EMPERATRIZ SAENZ FONSECA, Estudiante Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, solicita aprobación Retiro voluntario 
por motivos económicos. 
 
RTA. APROBADO. 
 
15.6 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Física, remite para estudio solicitud de retiro voluntario de los estudiantes 
JOSE DAVID REY RAMIREZ y CRISPULO GONZALEZ VARGAS, y retiro definitivo de 
NATHALY TORRES HERRERA. 
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RTA. APROBADOS retiros voluntarios y retiro definitivo.  
 
 
16. COMUNICACIONES 
 
16.1 JANETH VELASQUEZ, Docente Proyecto Curricular Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Inglés, remite informe sobre las actividades desarrolladas durante 
la comisión Resolución No.505, relacionado con el plan de trabajo a desarrollar en año 
sabático. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
16.2 JOSE EUGENIO CELY FAJARDO, Coordinador Unidad de Extensión de la 
Facultad, remite copia de oficio dirigido al profesor CESAR HERREÑO FIERRO, 
Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura en Física, con el fin de dar claridad 
asistencia del profesor NELSON ARIAS AVILA al Comité de Extensión de la Facultad. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
16.3 LYDA MOJICA RIOS, Coordinadora Proyecto Curricular de Licenciatura en 
Pedagogía Infantil, remite copia de oficio dirigido al profesor DANIEL ARTURO 
HERNANDEZ RODRIGUEZ, del Proyecto Curricular de Licenciatura en Pedagogía Infantil 
sobre aclaración publicación titulada Pedagogía Infantil, la cual generó una aclaración de 
autoría referida a dos artículos. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
 
Se da por terminada la Sesión siendo las 12:00 m. 
 
 
 
 
BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ 
Presidente Consejo de Facultad de 
Ciencias y Educación 

 
 
IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Consejo Facultad de Ciencias 
y Educación 
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